
20  •  Esportes  •  Brasília, terça-feira, 28 de maio de 2024  •  Correio Braziliense

ESPORTES

Combinado 
para não 
sair caro

BRASILEIRÃO Reunião estabelece retomada da disputa no sábado e mantém cronograma até dezembro com jogos em Datas Fifa

A 
paralisação da Série A 
do Campeonato Brasi-
leiro chegará ao fim no 
sábado. Ontem, durante 

reunião extraordinária do Con-
selho Técnico, no Rio de Janeiro, 
Confederação Brasileira de Fu-
tebol (CBF) e representantes dos 
clubes bateram o martelo para a 
retomada da disputa a partir de 
sábado e para a manutenção do 
encerramento do torneio em 8 
de dezembro.

A Confederação também 
apresentou soluções para a 

realização das duas rodadas 
que ficarão pendentes devido 
à interrupção da Série A diante 
das enchentes no Rio Grande 
do Sul. Ficou acordado na reu-
nião na sede da CBF que os jo-
gos atrasados serão levados pa-
ra as Datas Fifa do segundo se-
mestre. Está estabelecido inter-
valo mínimo de 66 horas entre 
as partidas. De 2 a 10 de setem-
bro, em meio às rodadas sete e 
oito das Eliminatórias Sul-A-
mericanas da Copa do Mundo, 
os times gaúchos “pagarão” os 
jogos atrasados das primeiras 
rodadas do Brasileirão.

Encontro na sede da CBF, no Rio de Janeiro, bateu o martelo para o retorno da Série A: último jogo foi em 13 de maio

Rafael Ribeiro/CBF

VICTOR PARRINI

MARATONA BRASÍLIA

Edição de 2025 é confirmada 
NANA ADNET*

Tradição da capital federal 
desde 1991, a Maratona Brasília 
seguirá no calendário esportivo 
da cidade no próximo ano. Reu-
nião entre os secretários de Turis-
mo, Cristiano Araújo, e de Esporte 
e Lazer do DF, Renato Junqueira, 
com o presidente do Correio Bra-

ziliense, Guilherme Machado, 
confirmou, ontem, a realização 
da corrida de rua em 21 de abril.

A Maratona Brasília de 2025 
seguirá com a realização das pro-
vas de 3km, 5km, 10km, 21km e 
42km. Também estão previstos 
desafios em 20 de abril. As corri-
das contemplarão os principais 
cartões-postais da capital, como 
o Museu da República e a Cate-
dral. As inscrições serão abertas 
na quinta-feira, no site do evento.

Em 26 de abril, a Maratona 
Brasília entrou no calendário 
oficial do Distrito Federal, após Guilherme Machado (C) recebeu Cristiano Araújo (E) e Renato Junqueira

Minervino Júnior/CB/D.A Press

a sanção do governador Ibaneis 
Rocha à proposta do deputado 
Fábio Félix (Psol). 

“A ideia é fazer um festival e 
montar uma cidade da Mara-
tona, em frente ao Museu da 
República”, compartilha Miguel 
Jabour, assessor de relações 
institucionais do Correio Bra-

ziliense. A organização projeta 
colocar nas ruas 5 mil corre-
dores, com melhorias em rela-
ção às duas edições anteriores. 
“Esse planejamento, com ante-
cedência, é exatamente para 
trazer turismo, esporte e fazer 
um evento grandioso para Bra-
sília”, ressalta Jabour.

Para o secretário de Turismo 

do Distrito Federal, Cristiano 
Araújo, a Maratona Brasília tem 
o potencial de atrair viajantes 
e relacionar o esporte com os 
setores hoteleiro e gastronô-
mico. Chefe da pasta esportiva 
e de lazer do GDF, Renato Jun-
queira avalia a realização do 
evento como oportunidade de 
receber os principais compe-
tidores do atletismo. “A gente 
pretende trazer atletas renoma-
dos para a competição e, para 
isso, é necessário ter o percurso 
estabelecido e que haja divulga-
ção”, comenta.

*Estagiária sob a supervisão
de Victor Parrini

Outra alternativa encontrada 
para diminuir os danos esporti-
vos aos clubes gaúchos foi a in-
versão de mandos, inicialmen-
te vetada pelo Regulamento Es-
pecífico do Campeonato Brasi-
leiro. Internacional, Grêmio e 

Juventude podem acionar o me-
canismo no primeiro turno, des-
de que tenham a aprovação ad-
versária. O intuito é utilizar o re-
curso para viabilizar a utilização 
dos estádios no Rio Grande do 
Sul no returno da competição.

“É uma possibilidade interes-
sante para nós, porque a previ-
são otimista é de 60 dias até re-
cuperar o Beira-Rio, e a previsão 
pessimista é de 90 a 120 dias. Va-
mos estudar caso a caso, confor-
me a necessidade. O importante 

é que todos os clubes concorda-
ram”, ressaltou o presidente do 
Inter, Alessandro Barcellos.

O pedido do técnico Rena-
to Portaluppi, do Grêmio, para 
a extinção do rebaixamento na 
edição 2024 da Série A sequer 
foi discutido entre os dirigen-
tes na CBF. Segundo o presiden-
te do São Paulo, Julio Casares, 
nem os cartolas do trio gaúcho 
da elite nacional levantaram a 
hipótese da isenção. 

Internacional, Grêmio e Ju-
ventude solicitaram à CBF um 
auxílio financeiro para arcar com 
custos logísticos durante o perío-
do da catástrofe no estado. Ales-
sandro Barcellos, inclusive, dei-
xou o Rio de Janeiro com bolas 
da Série A para treinamentos do 
elenco colorado em Itu, no inte-
rior de São Paulo. O material foi 
cedido após a perda dos equipa-
mentos do time com os alaga-
mentos no CT Parque Gigante e 
no Estádio Beira-Rio.

“A gente está com dificuldade 
para conseguir com fornecedor. 
Estava demorando muito. Me fa-
laram que tinha umas bolas aqui, 
e perguntaram se eu queria levar. 
As que encomendamos demora-
riam, e então levamos algumas 
bolas”, explicou Barcellos.

Taguatinga é uma cidade rica em narrativas,
costumes e sonhos, sendo reconhecida como
um polo de possibilidades e desenvolvimento.

A Clube FM e o Aqui DF estarão elaborando
conteúdos exclusivos para homenagear e
comemorar o aniversário desta cidade tão
estimada.
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